

TROPHÉE DES ENTREPRISES

# « Un nouveau prototype pour 2017 »

■ **IMPLICATION** Thierry Goeller, professeur de menuiserie au lycée Saint-Joseph à Besançon s'exprime sur la fabrication du Trophée. Ses élèves les réalisent chaque année depuis 2013.

« Le tout premier trophée nous l'avons conçu en partenariat avec Sabine Armbruster pour Studio 26. Elle a travaillé sur l'aspect design du logo, nous l'avons imaginé ensuite en volume, en bois et en plexiglas. Aujourd'hui, nous sommes en train de travailler sur un prototype intéressant. Au lieu d'utiliser un contreplaqué collé sur le plexiglas comme avant, nous pensons que le valchromat, du bois noir teinté dans la masse serait un médium davantage



approprié. Pour le réaliser je travaille avec les élèves en bac professionnel menuiserie agencement, de la seconde à la terminale. Plusieurs étapes sont incontournables pour lui donner vie. De la gravure à l'impression laser, en passant par la découpe et l'utilisation d'un centre d'usinage à

commande numérique. Pour nos jeunes c'est à la fois formateur et valorisant. C'est une façon de mettre en évidence leur savoir-faire et leurs connaissances techniques. Le travail est complet il porte sur la réalisation en tant que telle, mais aussi sur le choix des matériaux. Nous sommes très contents de participer à cette aventure ».